



Ein Hobby für Gross ...

nd Klein. Pressebilder

Die Rhätische Bahn im Kleinformat

Im Jahr 2016 begehen die Modulbaufreunde der Rhätischen Bahn (MFRhB) ihr 25-jähriges Bestehen. Der Verein wird sein Jubiläum am 27. und 28. August in der Allegra-Halle in Landquart feiern.

Willy Hartmann

Angefangen hat alles, als anlässlich des 100-Jahr-Jubiläums der Rhätischen Bahn (RhB) im Jahr 1989 einige RhB-Mitarbeiter eine Modellbahnanlage auf einem Autoverladewagen aufbauten und präsentierten und damit ihre Verbundenheit zum Unternehmen zum Ausdruck brachten. Das überaus positive Echo auf diese Aktion führte zu dem Wunsch, auch als Modellbahner in Kontakt zu bleiben und gemeinsam grössere Projekte in Angriff zu nehmen. Am 16. Februar 1991 wurde dann der Grundstein für den Verein gelegt. Mit der Gründung der Jugendgruppe im Juni 2000 verschaffte der Verein dem Nachwuchs die Möglichkeit, an schul-

freien Nachmittagen das Hobby «Modelleisenbahn» zu pflegen. Die Jugendgruppe ist seither ein zentrales Anliegen des Vereins und die Erwachsenen unternehmen alles, um den Jugendlichen eine konstruktive und interessante Betätigungsmöglichkeit bieten zu können.

Das Vorbild für den Bau und den Betrieb der Anlagen des Vereins ist die Rhätische Bahn in ihrer ganzen Vielfalt. Gebaut wird im Massstab 1:87. Typische Modulanlagen werden mit zwei Kopfbahnhöfen, verbunden durch eine eingleisige Strecke mit Ausweichstellen und Ausweichbahnhöfen, aufgebaut. Natürlich werden – wie im Vorbild – auch Güter transportiert und zugestellt. Die Ausstellung wird für Besucher am Samstag, 27.8., von 10 bis 18 Uhr, am Sonntag, 28.8., von 10 bis 17 Uhr geöffnet sein. Der Eintritt ist frei.

www.mfrhb.ch

ANZEIGE





Die RhB im Kleinformat. Die Modulbaufreunde feiern Jubiläum.